
COLLECTIF DRÔME



contact@nonaugazdeschistedrome.org

No Gazaran !

La mission d'inspection chargé d'examiner les impacts environnementaux de la prospection et de la recherche de gaz de schiste rend un rapport intermédiaire le 15 Avril.

Le lendemain, **Samedi 16 Avril à partir de 12h à Donzère**, le collectif Non au gaz de schiste Drôme organise une **après midi conviviale** pour dire non au gaz de schiste, dont le maire est Eric Besson, Ministre de l'Énergie et de l'Industrie.

L'objectif de ce rassemblement est aussi d'informer et d'échanger avec les citoyens, les associations et les élus sur le « permis de Montélimar » et sur les permis de recherche en cours d'instruction.

Pique nique, ateliers d'informations et animations sont au programme à partir de 12h.

Dès 14h, nous appelons à une grande manifestation



Les citoyens et membres du collectif ardéchois stop au gaz de schiste se joindront à nous à cette occasion

Plus d'informations sur le blog : Non au gaz de schiste Drôme

Venez nombreux, et n'hésitez pas à diffuser l'information !

contact@nonaugazdeschistedrome.org

Sous réserves d'autorisations